
~AsSISI - BASTIA UMBRA
Venerdì 9

Novembre 2007

L'ultimo lavoro di Aldo Cazzullo
questo pomeriggio al Sacro Convento

Il conlitato ex Deltafina
questa volta tira in ballo Pinocchio

Black out in centro alle Poste
I disservizi continuano

ASSISl- Questo pomeriggio, alle ore 18,30, padre Fortunato tiene a battesi
mo la presentazione del nuovo lavoro di Aldo Cazzullo: "Outlet Italia".
Renderanno omaggio all'ultima fatica letteraria della penna del Corriere
della Sera anche il vescovo di Terni Vmcenzo Paglia, il custodé del Sacro
Convento Vincenzo Coli e il sindaco di Roma Walter Veltroni. Cazzullo
collabora da anni anche con la rivista "San Francesco Patrono d'Italia".

BASTIA UMBRA - I fumetti come comunicazione; il comitato per le
scuole nell'area ex Deltafma, dopo le vignette che ritraevano il sindaco
alle prese con le scuole, ci riprova. Questa volta il protagonista è
Pinocchio, un burattino molto speciale chef ovviamente, non fa altro
che raccontare bugie; in questo caso però si mente in merito a bando
europeo per le scuole di XXV Aprile e lo svincolo di Ospedalicchio.

ASSISI - Black out in zona San Pietro, e le Poste chiudono per ferie forzate.
E' successo anche questo ieri e mercoledì all'ufficio postale Assisi Centro.
Così, i cittadini si sono trovati a dover subire un ulteriore disservizio,
benché non volontario, nella fruizione di un istituto fondamentale; già da
mesi, infatti, i residenti sono costretti a spostarsi a Santa Maria di pomerig
gio anche per inviare un semplice pacco, visto che l'ufficio chiude alle 12.

Il nuovo manto stradale' e le fognature non potranno essere completati

Via Alessi, asfalto a metà
I/avoriprocedono ma l'opera rum sarà terminata

Polemica
Ricci

Travicelli,
il sindaco

non ha timori

Il primo cittadino sulla classificazione "particolare" della struttura

"Un ospedale per residenti e turisti"

Dubbio
Ad Assisi,
viaAlessi,
In molti
si chiedono
perchè
l'asfalto
è terminato
molto prima
della fine
della strada

gradevole. Non fosse che, negli
ultimi giorni/ si è insinuato il dub
bio che il lavoro sarebbe sì stato
fatto/ e bene, ma solamente a me
tà. Per meglio dire, l'opera di rifa
cimento delle tubature terminerà

ASSISI (a.g.} - Il sindaco si chiu
de in un silenzio che sa di amarez
za; dopo le ultime vicende che lo
hanno visto oggetto di querela da
parte del consigliere diessino Tra
vicelli, il primo cittadino fa sapere
che si farà interprete di comunica
zioni riservate a informare i cittadi
ni su "fatti, opere e iniziative realiz
zate per il territorio di Assisi".
Claudio Ricci non si preoccupa
dell'esito della querela, forte ano
che dell'esperienza che negli ulti
mi anni ha visto l'amministrazione
comunale Bartolini vincere ogni ti
po di polemica in materia di Matto
nata; ma la ferita èstata inferta e si
sente. E' dunque fmita come forse
non sarebbe dovuta finire la vicen
da Abbati, che ha visto interpreti
in un primo momento Claudia Tra
vicelli e Moreno Fortini. In meri
to, l'assessore all'urbanistica ha
precisato di non aver inibito la vo
lontà di parola del consigliere dies
sino, "ma semplicemente di éMI'

lasciato spazio in primo luogo al
p:i.rno cittadir,,) e a chi Giuliu Ab·
bati lo aveva conosceva veramente,
per non trasformare un omaggio in
una vetrina politica". Ora rimane
lo scontro che, a quanto risulta dal
le ultime dichiarazioni dei diretti
interessati, si gioca su un piano
esclusivamente legale. L'accusa di
diffamazione aggravata si batte con·
tro quella di calurmia del primo
cittadino, che si è subito affidato
alla competenza dell'avvocato Ca
forio. "Voglio soltanto ribadire" ha
dichiarato Claudio Ricci "che il
mio e nostro impegno quotidiano
è dedicato a risolvere i problemi
della gente e valorizzare il territo
rio di Assisi; d'ora in poi alle pole
miche strumentali non risponderò
più".

sia, molti metri prima della fine
effettiva della strada. A partire
dalla traversa di via della Selva in
giù, infatti, l'asfalto rimarrà esat
tamente lo stesso. Né via della
Selva, che versa in situazioni disa
strose nell'area del crollo di un
muretto, né tanto meno il tratto
di via Alessi che arriva allo stop
saranno per il momento risiste
mati. Mentre però il rifacimento
del muro è legato ai tempi dell'as
sicurazione, la questione del
l'asfalto sembra inspiegabile. Un
ipotesi potrebbe essere il termine
dei finanziamenti; l/altra, che la
se"conda parte dei lavori sulla via
sia stata assegnata per una fase
successiva, con un nuovo appal
to. Quello che, in ogni caso, resta
da vedere, sono i tempi, presumi
bilmente non brevi.

Valentina Antonelli

.Ricci, come il consiglio tutto, ricorda il com
pianto· Biagetti, dimenticando che i consi
glieri si devono rispettare anche durante il
loro operato - ha commentato Romoli -l'in
terpellanza su San Gregorio che discutiamo
oggi è stata presentata mesi fa e nessuno si è
degnato di invitare i consiglieri di territorio
durante le ultime inaugurazioni che si sono
tenute a Petrignano; una dimenticanza im
perdonabile".
Il rappresentante della minoranza ha accusa
to il primo cittadino di organizzare momenti
pubblici che coinvolgono esclusivamente i
vertici di Forza Italia, contravvenendo oltre
cne alle regole del giusto governare, anche
alle dinamiche che regolano i complessi
equilibri assisani.

esattamente come previsto, ossia .
all'altezza delle scalette che con
ducono all'interno dei giardini
noti come "Pincetto"; ma, aquan
to pare, anche la gettata dell /asfal
to terminerà in quel punto. Os-

ospedale, specie nell'ottica di dover suppor
tare le richieste respinte dal centro sanitario
perugino.
Il consigliere di minoranza Edo Romoli ha
contrastato l I appello del sindaco con accuse
di non coinvolgimento da parte dello stesso,
che "prima agisce singolarmente, poi comu
nica alla stampa e, solo in seguito, informa
noi consiglieri. Personalmente, credo che il
punto intorno al quale occorre lavorare sia
la qualità della struttura e del personale che
vi lavora e non una semplice classificazio
ne".
Scontro anche in merito alle residenze popo
lari presso il castello di San Gregorio alle
recenti inaugurazioni che si sono tenute
presso la frazione di Petrignano. "Il sindaco

sti a fare un "doppio giro" nel
centro storico, i residenti sono
ben contenti di sopportare i disa
gi dovuti ai lavori, ottenendo in
cambio una città dalle infrastrut
ture migliori e dall'aspetto più

ASSISI (a.g.) - Il nosocomio torna sotto i
riflettori. Nelle comunicazioni a lui riserva
te durante il consiglio comunale di ieri, il
sindaco Ricci è tornato a fare appello a asses
sori e consiglieri perché il nosocomio venga
classificato come "particolare" nel nuovo
piano sanitario regionale.
"In ottobre ho consegnato a chi di dovere
tutto il materiale prodotto - ha ricordato il
primo cittadino - ma nei prossimi mesi sarà
fondamentale continuare a credere nelle esi
genze del nostro territorio, che conta 70.000
residenti e un circuito di 6 milioni di turisti
all'anno".
Il sindaco ha parlato degli anestesisti di nuo
va assunzione, un risultato buono, ma anco
ra non sufficiente a coprire le esigenze dell'

ASSISI - Proseguono di gran lena
i lavori per il rifacimento di via
Galeazzo Alessi, strada che garan
tisce il collegamento tra il centro
storico di Assisi e la circonvalla
zione. Già da subito dopo la fiera
di San Francesco, che si è svolta
il 5 ottobre, la ditta incaricata ha
cominciato l/opera di smantella
mento del vecchio asfalto, che
presentava numerose buche an
che pericolose, per le vetture e
per i pedoni. Oltre alla ripavi
mentazione, però, gli operai del
cantiere hanno anche lavorato al
le tubature del sottosuolo, con la
risiStemazione dell/impianto fo
gnario/ idrico e quant'altro. Il tut
to nell/ambito di una parte del
progetto Pir, promossodall'ammi
nistrazione cittadina. Nonostante
la chiusura dell/importante stra
da, che costringe gli automobili-

~ il ministro Rulelli

Convegno
del Fai in città
ASSISI - Sabato si terrà ad Assisi,
alla presenza del ministro per i
Beni e le attività culturali France
sco Rutelli, il convegno nazionale
delle delegazioni Fai dal titolo"Sos
paesaggio: aggiornarsi per interve
nire". Il convegno è articolato in
tre seminari. Tra gli interventi: ur
banisti' architetti paesaggisti, am
ministratori come Renato Soru/
presidente della Regione a Sarde
gna, e Valentino Valentini, sindaco '
di Montefalco, rappresentanti del
le istituzioni come Luca Rinaldi,
30printendente per i beni architet
tonici di Brescia, eWalter Ganapi
ni, presidente Greenpeace Italia.

Borgo I Maggio: "L3; polemica è strumentale"

I favorevoli al sottopasso:
"L'opera ci agevola in mille modi"

Interrogazione sui banchi di palazzo Cesaroni

La questione "Serafico" finisce
in Regione su iniziativa dell'Udc

Bettona Al centro la famosa ordinanza 46
Consiglio comunale

sull'emergenza ambientale
risolvere quella che veniva defini
ta emergenza liquami; ma come
stanno le cose oggi? L'amministra
zione comunale, che forse credeva
di risolvere le cose più celermente
edi poter contare sul sostegno me
diatico, rimane combattiva, ma
ammette di soffrire per anni di
lavoro perso. "Se negli anni '70
fossero state fatte altre scelte, an
che in campo di marketing, sicura
mente oggi i salumi di Bettona po
trebbero godere di fama naziona
le" considera Costantini "invece
attualmente le risorse del territo
rio comunale, allevamenti suinico
li e turismo, stanno attraversando
un momento difficile a causa dell'
accanimento mediatico". Di con·
tro la giunta vanta un rapporto re·
cuperato con i vertici regionali,
che si sono detti disponibili a fu·
mare un protocollo di intesa. Nel
frattempo il salumificio di Bettona
più noto, quello compreso dalla
catena del salumificio Valtiberino.
si è già trasferito lungo la torgiane·
se e il ciclo produttivo di alcuru
allevamenti, composto di 180 gior·
ni, sta per~ al seo termine.

BETI'ONA la.g.) - Consiglio mo
notematico sull'emergenza am
biente. Si è svolta ieri la massima
assise monotematica, convocata
in seguito a un'esplicita richiesta
da parte della minoranza, "Appe
na c'è stata una data che polesse
conciliare le esigenze dei vari con
siglieri/ abbiamo convocato la'se
duta consiliare", ha spiegato l'as
sessore Luca Costantini "ovvia·
mente nel rispetto del termine ulti·
mo previsto dal regolamento del
te:;to unico". Argomento principe
è stato, neanche a dirlo, l'oramai
famosa ordinanza 46, che il sinda·
co Marcantonini ha emanato per

PANNELLI
metallici
isolanti
acustici
e Rei 120

ASSISI (v.a.} - La questione "Serafico" approda sui tavoli di palazzo
Cesaroni. Afar tornare alla ribalta la notizia, è l'interrogazione di Enrico
Sebastiani del gruppo Udc, che durante il "question time" in consiglio
regionale, si è detto "preoccupato per la soppressione della scuola ele
mentare e media speciale annessa al Serafico". La risposta è arrivata
dall'assessore regionale Maria Prodi, la quale ha tenuto aspecificare che
"l'I.stituto Serafico di Assisi è una cosa ben distinta dalla scuola annessa".
La Prodi ha affermato che "l/ipotesi di chiusura non è mai stata propo
sta" / rassicurando Sebastiani, che ha dichiarato come "l/Istituto Serafico
garantisca concrete risposte ad un problema sociale grave, quello degli
handicap molteplici, Lanto da assumere una particolare rilevanza a livel
lo nazionale. Oggi i costi eccessivi dei servizi impongono che le aziende
sanitarie, la Regione, il Comune di Assisi, concorrano a garantire l'acco
glienza all'interno dell'Istituto". I:assessore ha invece ricordato come
"da11973 la scuola speciale riceve dall'istituto servizi gratuiti che riguar
dano/ particolarmente, l'uso della mensa e della piscina. Posso garantire
che è stato deciso di sollecitare l'Istituto a riprenderne l/erogazione".

to di riferimenti ben precisi. "Non
tolleriamo" dichiarano infatti i cit
tadini pro sottopasso "la strumen
talizzazione politica che i residenti
dei condomini di fronte al passag
gio a livello hanno subito da parte
di chi oggi è all'opposizione, per
ché riteniamo che lo snellimento
della mobilità sia un bene irrinun
ciabile per tutta la comunità". I
commenti del gruppo sull'operato
dell'amministrazione comunale
sono più che buoni; le motivazio
ni? "Un progetto che non sconvol
ge né assetto del territorio, né im
patto ambientale".

Alberta Gattucci

BASTIA UMBRA - Secondo capi
tolo popolare sul sottopasso di San
Rocco: domani si rischia la doppia
ffiilnifestazione. In lisposta ai resi
denti del palazzo di fronte al pas·
saggio a livello, che hanno annun
ciato di protestare nel pomeriggio
di sabato alle ore 15,00/ potrebbe
opporsi una seconda delegazione,
composta dai cittadini di Borgo I
,',laggio. "Siamo stanchi di aspetta
re" dicono i bastioli "sono venti
anni che si parla della realizzazio
ne dell'opera pubblica"; e lungo è
l'elenco dei vantaggi attesi dal
gruppo controcorrente. Innanzi
tutto un collegamento agevolato
per i genitori che devono accompa
;nare a scuola gli alunni che fre
quentano il plesso scolastico Um
Derto Fifi, "che altrimenti sono co
'tretti a imbattersi in file intermi
Jabili di auLomobili" lamentano i
~c,identi di Borgo I Maggio. Ma in
:JaJio c'è anche il collegamento del
ùuartiere più periferico con il cen
tr,) che !TI prospettiva si fa più rapi
':0, insomma, quanto basta per su
x-1tare ;)Unti di vista differenti e
- ,-)i~:)ni antitetiche. oon tan-


